

## 8 Faits divers &amp; Justice

Accident mortel près de Mitzic

## Félix Edzang Nzue périt dans une collision au village Elarmilo



Le porte-charge contre lequel...



...le Mitsubishi Pajero a terminé sa course.

LBON

Libreville/ Gabon

**Le véhicule de marque Mitsubishi Pajero, à bord duquel il était assis à l'arrière, a percuté un porte-charge stationné dans un virage. C'est au Centre hospitalier régional d'Oyem, au lendemain du choc, que le malheureux a rendu l'âme.**

**L'IMPRUDENCE** au volant semble être à l'origine du grave accident de la circulation routière qui s'est produit, dimanche dernier, en fin d'après-midi à Elarmilo, bourgade située sur l'axe Mitzic-Lalara, à une cinquantaine de kilomètres du chef-lieu du départe-

tement de l'Okano.

En effet, un véhicule de marque Mitsubishi de type Pajero, immatriculé CL-565-AA, a violemment percuté un camion de marque Volvo, portant la plaque minéralogique ER-390-AA, en stationnement. Bilan : Un mort, Félix Edzang Nzue, Gabonais, 51 ans, agent à l'OMS-Libreville, qui a rendu l'âme, le lendemain, au Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO). Gravement blessé, Régis Eyi Nzue, le cadet du défunt, 33 ans, agent à la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), se trouve actuellement en soins intensifs à l'hôpital d'instruction des armées de Libreville.

Le constat dressé par les gendarmes de la brigade de Mitzic-centre indique que le Mitsubishi, au volant duquel se trouvait Régis Eyi Nzue, roulait en direction de Libreville, avec deux autres occupants à son bord. Toujours d'après ce rapport, le mastodonte était stationné dans le sens inverse, près d'un virage à hauteur du village Elarmilo. Parvenu à ce niveau, le conducteur du Mitsubishi aurait quitté brusquement sa trajectoire pour se rabattre sur celle du gros porteur, tamponnant la roue-avant, côté chauffeur, du porte-charge.

La violence du choc est telle que Régis Eyi Nzue et

son frère, Félix Edzang Nzue, assis juste derrière lui, sont gravement atteints. Alors que le deuxième passager, Rodrigue Mba Engonga, qui se trouve à la droite du conducteur, est indemne. Disposant d'un matériel adapté à ce type de situation, les éléments du service de santé militaire, arrivés sur les lieux quelque temps après, ont extirpé les victimes de l'habitacle. C'est ainsi que les deux blessés graves sont transportés d'urgence au centre hospita-

lier de Mitzic, où ils reçoivent les premiers soins. Mais vu la gravité de son cas, Régis Eyi Nzue, qui se trouve dans le coma, est nuitamment évacué à l'aide d'une ambulance médicalisée au Centre hospitalier universitaire d'Angondje (CHUA). Entre temps, soucieux de l'état de santé de Félix Edzang Nzue, ses parents, qui rallient Mitzic dès l'annonce de l'accident, décident de le transférer à Oyem. Le blessé est aussitôt interné au Centre hospitalier régional de la

localité. Mais sa situation se complique davantage. Au point que toutes les tentatives permettant de le ramener à la vie, dont une intervention chirurgicale en urgence, vont demeurer vaines. Le cadre de l'Organisation mondiale de la Santé décède finalement dans la nuit de lundi à mardi. De source hospitalière, l'un des intestins aurait été perforé pendant le choc. Pire, le diagnostic aurait été posé très tardivement, malgré la pléthore d'examen effectués sur le patient...

## Vol aggravé au Beau-séjour

## Magambou Nzogui et Mavioga devant la justice pour vol de matériel de sono

COE

Libreville/Gabon

**STESSY** Magambou Nzogui alias "Maître", 34 ans, étudiant dans un institut de Libreville, et Brunel Mavioga alias "Pape djo", 23 ans, sans emploi, tous deux Gabonais, domiciliés au quartier Beau-séjour, dans le cinquième arrondissement de Libreville, ont été interpellés dernièrement par le service des affaires criminelles de la police d'investigations judiciaires (PJ), suspectés de vol aggravé. D'après le rapport d'enquête, le duo se serait introduit nuitamment dans une église et une librairie pour dérober le matériel de sonorisation et autres effets. Au total, 7 baffles, 2 fiches, 4 trépieds, 19 rames de papier, 2 guitares, une table de mixage et un écran plasma sont emportés par les malfrats.



Sieurs Magambou Nzogui et Mavioga, lors de l'audition à la PJ.

Ils auraient défoncé des fenêtres pour accéder aux locaux visités. Saisis par le leader de l'assemblée religieuse, les fins limiers de la PJ se sont déployés sur le terrain. Pour mettre le grappin sur les deux présumés voleurs, les agents des forces de l'ordre ont bénéficié du concours de quelques fidèles. D'après certains éléments de l'enquête, le duo semble avoir fait une fixation sur cette église. D'au-

tant qu'ils ne seraient pas à leur premier forfait dans ce lieu de culte, qu'ils auraient déjà délesté de deux baffles, d'une table de mixage et d'une guitare, lors d'un précédent passage. Interrogés sur leurs actes, Stessy dit avoir été poussé par un esprit malsain. Stessy Magambou Nzogui et Brunel Mavioga seront présentés aujourd'hui devant le parquet de Libreville.

**Vive la Reprise!**  
500 / TTC  
Ardoise Noire Plastique 18x24cm (Ref. JPO53)

690 / TTC  
Crayons de couleur boîte de 12 (Ref. JPO84)

90 / TTC  
Gomme Plastique Blanche Solaire Animaux (Ref. ML879)

A partir de 975 / TTC  
Fourre-Tout

A partir de 7 400 / TTC  
Sac à Dos

1 350 / TTC  
Pack 121, papier Dessin CANSON 24x32cm 100gr (Ref. C8972)

A partir de 725 / TTC  
Garde

A partir de 5 520 / TTC  
Besace

505 / TTC  
Compas à Canos + Crayon (Ref. JPO86)

**GABON MECA**  
LA SOLUTION BUREAU

LBV : ☎ 01 76 04 90 - POG : ☎ 01 58 16 27  
MOANDA ☎ 01 66 24 32  
www.gabonmeca.com

Photos non contractuelles - Offre valable dans la limite des stocks disponibles